

新築

天然木で造る二世帯住宅

静岡市駿河区八幡 Y様邸

先月号でお知らせしましたとおり、7月11日に地鎮祭を執り行いました。

数日前の天気予報では雨の予報でしたがY様の日頃の行いが良いおかげで時折お日様の顔が見えるお天気に恵まれました。地鎮祭とは、その土地の神様(氏神様)を鎮め、土地を利用させてもらうことの許しを得て、工事期間中の安全とY様ご家族の発展を祈念するといった意味があります。

Y様ご家族の皆様、職人集団の棟梁浦田建築さん、基礎工事の永野左官さん、そして当社スタッフが参加し、神聖な気持ちで地鎮祭に望みました。

工事の始まりの儀式である刈初(かりそめ)・穿初(うがちぞめ)・鍬入(くわいれ)を行い工事期間中の安全を祈りました。

その後、敷地の頑丈さを調べる「地盤調査」を行いました。

いよいよY様邸新築工事が始まります。完成まで無事故、無災害はもちろん、心を込めて最高の家造りを職人集団とY様ご家族、当社スタッフと共に進めていきます。

工事進行の様子はこの通信にてお知らせして行きますのでどうぞ楽しみに！

Y様ありがとうございます！

→Y様によって力強く鍬入れを行いました。



笑顔で記念撮影！



→後日、地盤調査を行いました。



リフォーム

快適健康リフォーム

お客様の声

静岡市駿河区 K様邸

6月号・7月号と2号に渡りお伝えしてきました静岡市駿河区K様邸リフォーム工事。和室を無垢の床貼りにして洋間にし、そして玄関ホールと和室を健康塗り壁ダイオマスで仕上げました。K様からうれしいコメントを頂きました。特に興味深いのはリフォーム後の室内の様子です。健康塗り壁ダイオマスと天然木無垢材の相乗効果で湿気やカビ臭が無くなったのを体感されたようです。また、生後6ヶ月のお孫さんは以前は常に湿気が多くややカビ臭かった和室で長い時間良く眠っているようです。施工させていただき本当に良かったと実感できる瞬間です。尚、K様からは玄関ドアとひさしの入れ替え工事もご用命頂きました。こちらも後日レポートします！K様、貴重なお声を頂き本当にありがとうございました。

健康塗り壁・ダイオマスの工事についてのコメント

和室・玄関ホール・和室を洋間にと三つのリフォームをお願い致しました。施工に入る前家具等の移動・行程についての綿密な話し合いでスムーズに施工準備が出来ました。静岡ハウジング様と私共と塗壁の模様色・混ぜ物(わら)等の仕様について素人の私共にも解りやすく説明・指導して頂き納得がいくまでお付き合い下さい。進めたい行きました。納得が行く迄の話し合いでイメージ以上の仕様に大変満足して居ります。



お客様の笑顔が私たちにとって最高の喜びです。当社スタッフと職人集団そしてお施主様が一体となって最善のご提案をしています。

リフォーム後の室内の様子

和室と・和室を洋間に、玄関ホールの3ヶ所をお願い致しました。洋間にした部屋は普段から風通しが良かったので、消臭効果とか、空気の流通は解りませんが、暑気とかとても良く孫達が楽しく遊びます。和室は常に湿気が多くややカビ臭かったのが一変して、気持ちいいおちついた部屋に6ヶ月に居る孫がこの部屋では長い時間良く眠って休めます。玄関ホールから続いた和室 湿気が多くカビ臭かったのがなくなり、今年梅雨は快適に過ごして居ります。本当にありがとうございました。